



Noticias de interés

Noticias de interés



5 de marzo de 2013

En este número:

- [Empleo y Asuntos Sociales](#)
- [Educación y Formación](#)
- [Búsqueda de Socios](#)
- [Convocatorias y Licitaciones](#)

EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES

DÍA EUROPEO POR LA IGUALDAD SALARIAL ENTRE HOMBRES Y MUJERES

El 28 de Febrero se celebró por tercera vez el Día Europeo por la Igualdad Salarial, marcando el número de días extras que las mujeres tendrían que trabajar para alcanzar el mismo salario que los hombres, es decir, 59 días. Los últimos datos muestran que las diferencias salariales entre ambos sexos en los países de la Unión Europea en 2010 fueron de media del 16,2%, lo cual indica una pequeña mejoría respecto a años anteriores, en los que la media alcanzaba el 17%. En el 2010, los porcentajes van desde el 27,7% en Estonia, al 0,9% en Eslovenia. España está en la media con un 16,2% de diferencia salarial. Estos porcentajes indican la diferencia entre el salario bruto por hora que reciben, de media, los hombres y las mujeres de un determinado país.

La Comisión Europea ha publicado este año un [folleto sobre la diferencia salarial](#) entre hombres y mujeres, explicando las causas, la necesidad de acabar con este fenómeno y dando ejemplos de buenas prácticas a nivel nacional y europeo destinadas a conseguir la igualdad salarial entre ambos sexos. Asimismo, la Comisión está preparando un informe sobre

la aplicación de la Directiva relativa a la igualdad salarial 2006/54/CE que publicarán en verano de este año.

Una de las iniciativas que la Comisión está llevando a cabo en esta área se dirige a empresas y representa la igualdad salarial como un elemento rentable a nivel económico. En el marco del proyecto "Equality Pays Off", el 21 de marzo se celebrará en Bruselas un foro de empresas de toda Europa en el que se intercambiarán iniciativas en este ámbito. Por otro lado, el próximo junio, se reunirán en Estonia los representantes y stakeholders de los Estados miembros en los que se celebran días nacionales de la igualdad salarial, con el objetivo de discutir sobre este tema e intercambiar buenas prácticas.

COALICIÓN PARA LA CREACIÓN DE EMPLEOS EN LA ECONOMÍA DIGITAL

Ayer, 4 de marzo, tuvo lugar el lanzamiento de una gran coalición para la creación de empleos en la economía digital. Esta iniciativa es parte del impulso de la Comisión a la competitividad de Europa y pretende dar respuesta al hecho de que el número de empleos en el sector digital está aumentando en más de 100 000 al año, mientras que el número de recién diplomados en TIC y de trabajadores cualificados en este campo no está aumentando al mismo ritmo. La adopción de medidas para garantizar que los profesionales de la UE tengan las capacidades necesarias en este sector contribuirá a atraer inversiones y a impedir la pérdida de empleos en beneficio de otras regiones del mundo.

Durante el lanzamiento, el Presidente de la Comisión, José Manuel Durão Barroso, exhortó a las empresas, los gobiernos y los sectores de la formación y la educación del ámbito de las

Para información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas mencionando la referencia de la noticia de su interés bien por E-mail (delegacion.bruselas@junta-andalucia.org), por teléfono (+32 2 209 03 30), o por fax (+ 32 2 209 03 31).

tecnologías digitales en Europa a adherirse a esta gran coalición. La Comisión ha pedido compromisos en el ámbito de la formación, la movilidad, la certificación y de la sensibilización. Para esto se prevén acciones como el apoyo a la movilidad de los trabajadores, la certificación de competencias, la mejora de los programas de estudio escolares y universitarios, las campañas de sensibilización y la creación de un ambiente favorable a los emprendedores que deseen abrir nuevas empresas, que exigen la participación activa de todas las partes interesadas.

Más de 15 empresas y organizaciones ya se han adherido a la gran coalición y han aprobado los compromisos iniciales. Uno de estos compromisos ha dado lugar a la creación de Academy Cube, una nueva plataforma de aprendizaje en línea para jóvenes. La Comisión también va a lanzar Startup Europe, una plataforma única para herramientas y programas de apoyo a las personas que quieran crear y desarrollar nuevas empresas de internet en Europa.

LA UE NO PUEDE DETERMINAR SI LOS PROGRAMAS DE AYUDA PARA LOS TRABAJADORES DE EDAD AVANZADA SON EFECTIVOS

A pesar de que uno de los objetivos estratégicos de la UE en materia de empleo es el incremento de la tasa de empleo en este grupo, ni los Estados miembros ni la Comisión cuenta con los medios para determinar la efectividad de las acciones financiadas por el Fondo Social Europeo. La mayor parte de las autoridades de gestión desconocen si los trabajadores de edad avanzada han adquirido nuevas cualificaciones o han encontrado o conservado un puesto de trabajo tras su participación en dichas acciones.

En el Informe Especial nº 25/2012 del Tribunal de Cuentas Europeo «¿Se han establecido instrumentos para controlar la eficacia del gasto del Fondo Social Europeo en los trabajadores de edad avanzada?», se ha examinado tanto el contenido de los programas operativos como los sistemas de seguimiento y evaluación, encontrándose importantes deficiencias en esta área.

El Tribunal ha dirigido sus recomendaciones a la Comisión, aconsejándole que pida a los Estados miembros que los programas operativos faciliten la evaluación del

rendimiento de la financiación del FSE y que diseñen sistemas eficaces de seguimientos y evaluación.

EDUCACIÓN Y FORMACIÓN

«ETWINNING PLUS» CONECTA CENTROS EDUCATIVOS DE TODA EUROPA Y DE LOS PAÍSES VECINOS

La red «eTwinning» es una red escolar de aulas virtuales que nace por iniciativa de la Comisión Europea para que más de 100 000 centros escolares de diferentes países participen en proyectos educativos colaborativos. En esta misma línea, gracias a «eTwinning Plus», esta red se hará extensiva a partir de hoy a algunos países vecinos.

En efecto, como parte de la Política Europea de Vecindad en su dimensión de Asociación Oriental «Contactos entre los ciudadanos», los profesores y alumnos de Armenia, Azerbaiyán, Georgia, Moldavia y Ucrania podrán desde hoy participar en proyectos interactivos de aprendizaje sobre diferentes materias, así como sumergirse y aprender de otras culturas y países. Para promover esta red educativa, se establecerá en cada uno de los países socios una agencia de apoyo. Esta agencia será la encargada de seleccionar los centros que participen en el proyecto, procurando que todas las áreas del país estén igualmente representadas. La Comisaria de Educación, Androulla Vassiliou, ha expresado que se trata de un proyecto “con un enorme potencial de romper barreras”. Con este fin, la Comisión prevé ampliar gradualmente esta iniciativa a otros países vecinos como Túnez.

La asignación inicial para «eTwinning Plus» serán de 834 000 euros, siendo la mitad de estos recursos destinados al establecimiento de la plataforma de aulas virtuales, y el resto para las agencias de apoyo a los socios en los diferentes países.

BÚSQUEDA DE SOCIOS

La **Agencia de Energía del Este de Suecia** busca un socio para participar en el **Programa IEE (Energía Inteligente – Europa)**. La Agencia despliega una amplia actividad en esta área, trabajando en el uso eficiente de la

Para información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas mencionando la referencia de la noticia de su interés bien por E-mail (delegacion.bruselas@junta-andalucia.org), por teléfono (+32 2 209 03 30), o por fax (+ 32 2 209 03 31).

energía, transporte eficaz, energía renovable, comunicación, combustible ecológico y desarrollo regional. Su red de socios incluye municipios, PYME, autoridades locales, consejeros de energía y clima e industrias ecológicas, entre otros.

Para más información, el organismo sueco es jefe de fila del proyecto Baltil ECO Mussel, dentro del Programa IEE, y este año participará en otro proyecto del mismo programa llamado Pro E-bike. Por otra parte, también ha estado involucrada en una multitud de proyectos a nivel nacional y local.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

IRL-TRIM: CONTRATO MARCO PARA LA PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE FORMACIÓN LINGÜÍSTICA A LA COMISIÓN EUROPEA EN SUS OFICINAS DE GRANGE, DUNSANY Y DEL CONDADO DE MEATH

Esta licitación comprende la enseñanza de 4 lenguas oficiales de la Unión Europea: alemán (DE), español (ES), francés (FR) e inglés (EN). Cada lengua deberá impartirse en un máximo de 7 niveles diferentes, en función del nivel de los participantes. Cada nivel tendrá una duración de 66 horas y se desarrollará en clases semanales (2 horas por clase) desde octubre hasta junio, seguidas de 2 semanas de cursos semiintensivos (2 horas al día) en agosto. Se les exigirá a los candidatos que presenten ofertas para las 4 lenguas mencionadas anteriormente.

En circunstancias excepcionales, también podría pedirse al contratista final que se encargue de la formación de una o más de las 19 lenguas restantes de la Unión: búlgaro (BG), checo (CS), danés (DA), eslovaco (SK), esloveno (SL), estonio (ET), finés (FI), griego (EL), húngaro (HU), irlandés (GA), italiano (IT), letón (LV), lituano (LT), maltés (MT), neerlandés (NL), polaco (PL), portugués (PT), rumano (RO) y sueco (SV), así como cualquier otra lengua que se convierta en lengua oficial durante el transcurso del contrato. No obstante, no se prevé que deba enseñarse simultáneamente más de 1 de estas lenguas.

Al contratista final se le pedirá, en su caso, que ofrezca además de la formación presencial,

cursos basados parcialmente en el aprendizaje a distancia (aprendizaje mixto). Si se solicita un método de aprendizaje mixto para cualquier nivel de una lengua, la Comisión Europea se lo notificará al contratista final con 3 meses de antelación.

Duración del contrato: **12 meses**.

Fecha límite: **19 de abril de 2013**.

Anuncio de la licitación [aquí](#).

B-BRUSELAS: ASISTENCIA A LA COMISIÓN DE CUENTAS DE LA COMISIÓN ADMINISTRATIVA EN LA COORDINACIÓN DE LOS SISTEMAS DE SEGURIDAD SOCIAL

El objetivo del contrato es garantizar que se presten unos servicios de asesoramiento técnico a la Comisión de cuentas que le permitan llevar a cabo las tareas que se recogen en el artículo 74 del Reglamento (CE) nº 883/2004 y en los artículos 62 a 69 y 86 del Reglamento (CE) nº 987/2009.

Duración del contrato: **12 meses**.

Fecha límite: **15 de abril de 2013**.

Anuncio de la licitación [aquí](#).

L-LUXEMBURGO: INLO.AO-2012-030-LUX-UTP-10 – SERVICIOS DE TRANSPORTE EN AUTOBÚS A ESTRASBURGO PARA LOS DIPUTADOS DEL PARLAMENTO EUROPEO

El contratista se compromete a prestar servicios de transporte, mediante órdenes de pedido, para los diputados del Parlamento Europeo durante las sesiones parlamentarias o de otros posibles actos que organice el Parlamento Europeo en Estrasburgo, previa petición, y a proporcionar los recursos humanos y el material rodante, en la ciudad de Estrasburgo y sus alrededores, para los traslados desde y hasta la estación de Offenburg y el aeropuerto de Entzheim, así como para los servicios que se indican en las especificaciones técnicas, respetando el Derecho nacional francés que rige el ejercicio de su profesión y del transporte mencionado.

Salvo excepciones, el punto de partida o de destino es el Parlamento Europeo en Estrasburgo. En el marco de las actividades

generales del Parlamento Europeo y basándose en peticiones específicas, el contratista efectuará recorridos fuera del marco descrito anteriormente.

Duración del contrato: **12 meses**.

Fecha límite: **23 de abril de 2013**.

Anuncio de la licitación [aquí](#).